



KÖŞKIVAL – BEHINDERUNG IST REBELLION **Inklusive Kunst und Kultur in München – ein Festival!**

im Köşk
Schrenkstr. 8
80339 München
www.koesk-muenchen.de

28. Mai bis 16. Juni 2018

www.koeskival.de und www.behinderungistrebillion.de

Da kann ja jeder kommen... Das **Köşkival**. Zum zweiten Mal findet das inklusive Festival und die gleichzeitige Werkschau der inklusiven Kunst- und Kulturszene im Köşk statt: Ein offenes Angebot für alle, die weit und bunt denken. Jeder kann dabei sein: ob mit oder ohne Behinderung.

Das **Köşkival** ist gelebte Inklusion in Form eines offenen, partizipativen, modularen und sich gegenseitig befruchtenden Kunst- und Kulturfestivals über Grenzen hinweg: der Sparten, der körperlich, geistig oder seelischen Verfasstheiten, der Generationen, der Kulturen ... inklusiv eben. Es lebt von seiner Offenheit für alle Akteure sowie auch von größtmöglicher Flexibilität während der Festivalzeit. Neue Projekte können entstehen und werden in das Programm eingewoben.

Atelierprojekt *Ortswechsel*

28. Mai bis 5. Juni 2018 täglich von 10 bis 17 Uhr im Köşk

Wie bereits im letzten Jahr startet das Köşkival mit dem Atelierprojekt *Ortswechsel*. Künstler*innen mit und ohne Beeinträchtigungen und kunstinteressierte Besucher*innen sind dazu eingeladen, das offene Atelier zu besuchen, miteinander ins Gespräch zu kommen und sich bildnerisch nach Lust und Laune zu betätigen. Wir freuen uns auf eine lebendige Woche mit vielen Begegnungen und auf die Bilder, die in diesen acht Tagen entstehen werden. Die künstlerischen Ergebnisse des offenen Ateliers werden im Anschluss an den *Ortswechsel* in einer Gruppenausstellung während der weiteren KÖŞKIVAL-Zeit zu sehen sein.

Darüber hinaus wird die partizipativ angelegte Kunstwerkstatt von einem Workshop-Programm begleitet, das sich insbesondere an ein jüngeres Publikum richtet. Dank der Kooperation mit der Artothek sowie dem Verein Echo e.V. kann an mehreren Tagen dieses zusätzliche, kreative Programm angeboten werden.

KÖŞKIVAL

Dieses Projekt wird gefördert von der
 Landeshauptstadt
München
Kulturreferat

  Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt

Das Atelierprojekt *Ortswechsel* ist vom Kulturreferat der Landeshauptstadt München gefördert und findet in Kooperation mit dem inklusiven Freizeitprojekt *münchen für alle* statt.

Weitere Informationen zum *Ortswechsel* www.muenchenfueralle.de

Bei Rückfragen: (089) 716 88 716

Auftakt

BEHINDERUNG IST REBELLION

PARADE vom Stachus bis zum Köşk

mit der EXPRESS BRASS BAND und Beatprotest

6. Juni 2018

Start: 18:45 Uhr am Sendlinger Tor!

Höhepunkt und gleichzeitig Auftakt für ein buntes **Köşkival-Programm** ist die **Parade „Behinderung ist Rebellion“** am **6. Juni**. Um 18:45 ruft Käptn Wheelchair am Sendlinger Tor zur Rebellion auf. Mit Performances von Abart (www.abart-performance.org), dem Kunstobjekt „Kosmos für ein offenes München“ und viel Musik geht's ins Köşk, direkt auf den Laufsteg: Nicht, was wir anhaben zählt. Nicht, wie wir gesehen werden zählt. Einzig zählt, wer wir sind, ob mit oder ohne Einschränkung.

Im Anschluss an die Modenschau findet die Vernissage der Ausstellung des Atelierprojekts *Ortswechsel* statt.

Vom **6. Juni bis 16. Juni** gibt es ein abwechslungsreiches, künstlerisch inklusives Veranstaltungsprogramm: Konzerte, Lesungen, Performances, Theater und Vieles mehr. Das **Köşkival endet am 16. Juni ab 16 Uhr** mit einer **Tavolata** und der **Express Brass Band** vor dem Köşk.

Infos zum Programm und den einzelnen Veranstaltungen während der Festivalzeit: www.koeskival.de

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: a.henkel-algrang@kjr-m.de

Tel.: 089/622 69274

KÖSKIVAL

Dieses Projekt wird gefördert von der
 Landeshauptstadt
München
Kulturreferat

  Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt